
 

Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto Pag. 1 2019.04.11-03 verbale consiglio.doc 

 

 

Club Alpino Italiano 
Sezione di Castelfranco Veneto 

fondata nel 1924 

 
 
Verbale della riunione del  Consiglio Direttivo  n. 3 In data 11 aprile 2019 

 
 

Il giorno 11 aprile alle ore 21:00 presso la sede CAI di Castelfranco Veneto si è riunito il Consiglio Direttivo, 

convocato ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale precedente consiglio direttivo 

2. Insediamento nuovo consiglio 

3. Approvazione verbale assemblea generale 2019 

4. Prossime attività sezionali 

 

Con l’intervento dei consiglieri: 

Cognome e nome Ruolo Presenti assenti  

1. BALDASSA Paolo Presidente X   

2. ZANNI Patrizia Vice presidente X   

3. FANTIN Antonio Vice presidente x   

4. BOBBATO Giovanni Consigliere X   

5. BREDA  Giulio Consigliere X   

6. VIALE Milo Consigliere X   

7. TARTAGGIA Chiara Consigliere X   

8. GAZZOLA Giacinto Consigliere X   

9. FAVARIN Fabio Consigliere X   

10. CAON Giuseppe Consigliere  X  

11. D’AGOSTINI Nadia Consigliere  X  

12. FRACCARO Cristian Consigliere  X  

 Totali presenti / assenti 9 3  

 

Il Presidente, constatata la validità della riunione ai sensi dell’art. 8, comma 8 dello Statuto sezionale, 

dichiara aperta la seduta alle ore 21:20 e invita il consigliere FANTIN ANTONIO a verbalizzare sui singoli 

punti all’ordine del giorno: 
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1. Preliminarmente il consiglio procede all’approvazione del precedente verbale del precedente Consiglio 

direttivo, messo a disposizione dei singoli consiglieri contestualmente alla convocazione della presente 

riunione; 

 

2. Per quanto riguarda l’insediamento del nuovo consiglio, i consiglieri Antonio Fantin, Giuseppe Caon e 

Giacinto Gazzola sono stati riconfermati per i prossimi tre anni. Il presidente da il benvenuto al 

“nuovo” eletto Giovanni Bobbato.  

 

3. Viene dato per letto e approvato il verbale dell’assemblea generale dei soci 2019, il presidente 

ringrazia tutti coloro che si sono impegnati per la buona riuscita dell’attività. 

Dalle votazioni del consiglio risulta che: 

- Patrizia Zanni e Antonio Fantin vengono riconfermati vicepresidenti 

- Quinto Gazzola Tesoriere 

- Nadia D’Agostini e Chiara Tartaggia Delegati sezionali 

- Nadia D’Agostini e Antonio Fantin coprono la segreteria 

 

4. Relazioni gite precedenti: finora sono state fatte solo due gite scialpinistiche. La partecipazione è stata 

scarsa, e per il prossimo anno si pensava di NON proporre gite del genere, ma come alternativa 

semplici ciaspolate con sosta culinaria in rifugio in quanto questo tipo di proposta attira una 

partecipazione decisamente maggiore. 

- Avvio corsi 2019: è partito il corso roccia con una iscrizione di 12 allievi; il 18 aprile partiranno 

assieme sia il corso base che quello avanzato di escursionismo, con una iscrizione di 13 allievi per l’E1 e 

13 per l’E2. A settembre partirà anche il consueto corso di arrampicata libera. 

- Nei gg 30-31 marzo e 7 aprile sono state portate avanti anche delle giornate di promozione 

dell’attività del CAI, relativamente al festival delle emozioni venete e al festival degli aquiloni. 

Dopo un incontro avvenuto tra Paolo Baldassa, Patrizia Zanni e Emanuele Confortin, quest’ultimo ci 

tiene a fare la presentazione del nuovo libro che uscirà a breve e che tratterà della sua ultima 

esperienza in India; la serata si terrà al Centro Don Ernesto Bordignon il gg 17-05-2019. 

- Addebiti anomali sul conto corrente: sono venuti alla luce degli addebiti trimestrali di una rivista 

(Altroconsumo), per la quale dal 2015 ad oggi hanno addebitato circa 600 euro. Giovanni Bobbato si 

impegna a chiarire la faccenda col responsabile delle poste Bressan. 

- Per il 2020 si pensava di escludere la libreria UBIK dalla consegna dei bollini CAI per il rinnovo 

dell’anno associativo e fare tutto in sede. Sono necessari dati “riservati” che la libreria non si impegna 

a raccogliere. 

- La commissione interregionale del VFG dell’alpinismo giovanile ha chiesto se il CAI di Castelfranco 

Veneto è disposto ad impegnarsi nell’organizzazione del congresso annuale; al momento alla sezione 

manca la motivazione per organizzare tale evento (visti i fatti recenti e la totale mancanza di risposte). 

- Giornate di manutenzione dei sentieri dell’Agordino: Patrizia Zanni ha preparato una locandina per 

informare tutti i soci interessati; a breve verrà pubblicata sul sito internet e diffusa attraverso i vari 

canali informativi. 
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- Sono state definite le tre serate da presentare al Centro Ernesto Bordignon per i venerdì 8, 15 e 22 

novembre 2019.  

- Il Presidente Paolo Baldassa condivide con i consiglieri una lettera di dissenso arrivata dall’ex 

Presidente Derio riguardo ad un articolo uscito sulla rivista Montagne 360 relativo ai percorsi fatti con 

le mountain bike sui sentieri del Monte Grappa (Adrenalina in Cima Grappa). 

 

 

La riunione si chiude alle ore 23.00  

 

 

IL CONSIGLIERE VERBALIZZANTE 
Antonio Fantin 

 
 
 

 IL PRESIDENTE 
Paolo Baldassa 

 

 


